
Réunion Comité Directeur 

Mardi 9 avril 2024 

 

 

 

Début de la réunion : 20h05 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, FERGEAU Amandine, LATOUR, Hugues, LEROY Sandra, QUERO 

Olivier 

 

Absent(e)s : NEMOUR Stéphanie, SOUQUET Marie 

 

Invité(e)s : AVERTY Stéphanie, PINIER Mckinley, QUERO Stéphanie, SIREBALLA Tatiana 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 13/02/24 et de l’AG extraordinaire du 19/03/24 

2. Point sur les licences 

3. Point sur les statuts et RI 

4. Foire de Tours 

5. Coupe départementale 

6. Piste gonflable 

7. Questions diverses  

 

   

1. Validation du PV de la dernière réunion du 13/02/24 et de l’AGE du 19/03/24 

Les PV sont validés. 

 

2. Point sur les licences 

 

2266 licences à ce jour. 

Décomptes en cours : 2 à Avoine et 3 à St Cyr 

Décomptes à payer : 3 à St Symphorien et 49 à Fondettes 

 

3. Point sur les statuts et RI 

 

Les statuts sont en attente de validation d’un prochain bureau fédéral.  

Luc a envoyé les nouveaux statuts et règlement intérieur à la préfecture.  

 

4. Foire de Tours 

 

Hugues a des jeunes qui s’entraînent au club et qui font du « mains à mains ». Ils pourront venir faire une 

démonstration.  

Vendredi 3 mai : Isabelle avec des jeunes du centre de formation.  

Samedi 4 : Malika le matin, Ophélie de La Riche l’après-midi.   

Dimanche 5 mai : Carole d’Amboise. Voir si elle reste la journée.  

Lundi 6 mai : Tatiana et Ophélie le matin, Anissa et Sandra l’après-midi. Des jeunes de formation seront présents 

pour la journée. 

Mardi 7 mai : Laura, Katia et Cédric toute la journée avec des jeunes du centre de formation.  



Mercredi 8 mai : Robin le matin. Amandine avec ses filles le mercredi après-midi.   

Jeudi 9 : Olivier jusqu’à midi puis Hugues jusqu’à 20h.  

Vendredi 10 : Yamilka le matin, Clémence toute la journée.  

Samedi 11 mai : Ophélie le matin avec Olivier.  

Dimanche 12 mai : Romane le matin, Anissa l’après-midi.  

  

Transport du matériel : Luc ne sait pas si on peut mutualiser.  

St Pierre, St Cyr et La Riche ne peuvent pas être là le vendredi car ils partent pour les France à Amiens.  

Olivier va voir avec les clubs pour du petit matériel Baby : tunnel, petits cerceaux… Il va préparer le parcours.  

Il s’occupe de la vidéo. 

Des flyers vont être préparés avec le nom des clubs et les correspondants pour être distribués.  

Stéphanie Q demande s’il y a des tee-shirts à l’effigie du département pour être reconnaissables sur le site. Il 

faudrait en faire une trentaine. Ils pourraient être réutilisés lors d’un autre événement. Sandra va s’en occuper. 

Voir chez Pauchet à St Pierre, rue du Colombiers.  

 

Réunion le vendredi 19 avril à 18h30 avec le CDOS.  

 

Luc a renvoyé un mail à Marc pour savoir si Carolann pouvait venir pour un temps d’échange. Il n’a pas encore 

de réponse.  

 

5. Coupe départementale 

Samedi 15 Juin de 14h à 18h.  

Le club de La Riche s’est proposé mais il faut voir pour les agrès garçons. Il n’y aura que 4 agrès : sol, saut, 

barres parallèles et barre fixe. 

Niveau FED A région. 

Pour la GR, Isabelle propose de s’occuper des filles de Joué qui sont en coupe formation si nécessaire.  

Olivier va envoyer un mail à tous les clubs pour organiser cette journée.  

La mascotte des JO sera donnée aux participants.  

 

6. Piste gonflable 

 

La piste que nous avons eue dans le kit est défaillante. Sébastien Menard est passé voir et dit que nous pouvons 

l’utiliser pour le moment. Elle va partir en SAV.  

La piste que nous avons commandée pour fin avril n’arrivera pas à temps pour la foire. Sébastien nous livre une 

piste en attente à la charge de Gymnova. C’est une piste de 15m.  

 

 

7.  Questions diverses :  

 

➢ Projets entraîneurs club saison 24/25 : 

Des entraîneurs ont envie de faire des stages. Olivier souhaite mettre en place un calendrier avant la fin d’année. Il 

faut remettre en place les rencontres de proximité en posant des dates. Le club de St Cyr s’est proposé pour 

accueillir la réunion préparatoire.  

➢ Les indemnités des juges 

La question est de savoir si nous pouvons augmenter l’indemnité des juges arbitres. Il est de plus en plus difficile 

de trouver des juges.  

Décision au vote : les indemnités passent à 15€ par cession.  



 

Charlotte de Fondettes déménage et le club va sans doute fermer. Le bureau ne sera pas renouvelé.  

Hugues : pour les formations PLC1, est-ce que chaque club se débrouille ? Pour le moment oui mais une réflexion 

est menée au comité régional.  

 

Prochaine réunion le mardi 28 mai à 20h 

 

Fin de la réunion : 22h 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


